
20.ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas
19.10.2016
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Intervenção Vereadora Mª Luz sobre transporte de crianças com NEE’s

Gostaria  de  colocar  uma  questão  relacionada  com  um  email  de  uma  munícipe,  que
rececionámos  ontem  e  que  também terá  sido  enviado  para  o  senhor  Presidente,  senhora
vereadora da educação e para o mail geral da Câmara Municipal.

A  questão  prende-se  com  o  transporte  de  crianças  com  necessidade  educativas  especiais.
Obviamente não vou ler todo o texto do email, porque é extenso e porque os interlocutores na
matéria o rececionaram também.

Gostaria apenas de o destacar, pela informação que nos é dada pela munícipe: à filha tem sido
facultado  a  utilização  de  carrinha  municipal  de  transporte,  uma  vez  que  a  criança  tem
problemas de locomoção e desloca-se em cadeira de rodas. Pelo terceiro ano, o transporte é
cedido pela autarquia, a munícipe afirma e nós sublinhamos que isto não é um favor é uma
obrigação que a autarquia tem. No concreto,  a  senhora diz  que este  ano há uma carrinha
avariada há cerca de três semanas e a previsão para reparação é de três meses. 

Segundo a munícipe,  na sequência desta avaria e após alguma pressão foram contratados,
suponho, pela Câmara Municipal os Bombeiros de Caneças para fazerem esse transporte. E que
ontem mesmo a senhora terá recebido um contacto da Divisão de Educação a dizer que os
Bombeiros de Caneças deixarão de efetuar esse serviço. Deixando à senhora duas opções: ou
leva  a  criança  à  escola,  criando  obviamente  problemas  relacionados  com o  seu  horário  e
implicações profissionais, ou então a criança ficaria em casa, sem frequentar a escola.

Nós gostaríamos de saber, exatamente, o que é que se passa com as carrinhas de transporte de
crianças com NEE’S?

Temos presente que, sensivelmente há um mês, terá sido dito numa reunião de Câmara que
não havia capacidade de resposta para todas as solicitações de transporte para crianças com
necessidades  educativas  especiais,  independentemente  da  natureza  de  deficiência  e,  esta
situação, vem de facto reforçar este problema. 

Para  além  de  uma  resposta  concreta  que  consideramos  ser  devida  a  esta  munícipe,
gostaríamos  de  alargar  um pouco  a  discussão  e  perceber  o  que  está  previsto  fazer  nesta
matéria.

2º Intervenção

Diz-nos a Senhora Vereadora que apesar das dificuldades para encontrar quem fizesse este
transporte, que terá sido encontrada uma solução já a partir de amanhã.
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O que gostaríamos de saber é por quem será assegurado este transporte?

3ªIntervenção

Senhora Vereadora,
Gostaria de agradecer a informação prestada de que o transporte será, a partir de amanhã,
assegurado pelos Bombeiros Voluntários de Odivelas.  

Odivelas, 19 de Outubro de 2016

Os Vereadores da CDU


